



Independent observer  
of the Global Fund

## Bonne et heureuse année 2024 à tous nos lecteurs et lectrices

Chèr(e)s lecteurs et lectrices,

En ce début d'année, il est avec une immense joie que nous prenons la plume pour vous adresser nos vœux les plus sincères et chaleureux au nom de toute l'équipe d'AIDSPAN. Puissiez-vous jouir d'une santé florissante, tant physique que mentale. Que cette année soit le théâtre de découvertes enrichissantes, de résolutions tenues et de moments de joie partagés avec vos proches. Que chacune de vos journées soit empreinte de bien-être et d'épanouissement.

Aidspan a pour mission d'améliorer l'efficacité, la transparence et la responsabilité du Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme (le Fonds mondial) et d'autres initiatives mondiales pour la santé (IMS). Pour ce faire, nous procédons à des observations indépendantes, nous organisons des réunions et nous renforçons les capacités des mécanismes de responsabilisation et des parties prenantes dans les pays. Depuis plus de 20 ans, Aidspan s'est révélé être un observateur fiable et indépendant du Fonds mondial. Au cours de l'année écoulée, Aidspan a entamé l'exécution de sa stratégie 2023-2028, en se concentrant sur des projets alignés sur quatre piliers stratégiques :

- Observateur indépendant du Fonds mondial;
- Accroître la transparence, la responsabilité et l'efficacité;
- Communication pour le changement et l'influence;
- Construire et renforcer les partenariats stratégiques.

Au-delà de sa mission historique essentiellement centrée sur le Fonds mondial, Aidsplan a considérablement élargi son champ d'action pour inclure toutes les initiatives mondiales pour la santé mondiale.

Alors que nous accueillons 2024, notre engagement envers vous demeure plus fort que jamais. Dans nos colonnes, nous nous engageons à continuer de vous fournir des informations pertinentes, des analyses rigoureuses, et des témoignages inspirants. Nous serons présents pour décrypter l'actualité, mettre en lumière des sujets essentiels et vous offrir une perspective éclairée sur les enjeux relatifs non seulement l'écosystème du Fonds mondial, mais plus largement les initiatives mondiales pour la santé (IMS).

Plus spécifiquement, nos activités en 2024 s'articulent autour des 4 points suivants :

- Évaluer en profondeur l'impact du Fonds mondial au niveau national. Il s'agit notamment d'améliorer la profondeur, la pertinence et l'impact des articles publiés pour répondre aux besoins du public;
- Améliorer l'efficacité, la collaboration et la responsabilité des initiatives mondiales pour santé mondiale. Cela implique de plaider en faveur d'une prise de décision fondée sur des données concernant les stratégies, les politiques, les procédures et les investissements du Fonds mondial;
- Promouvoir les efforts de communication afin d'inspirer le changement et d'assurer une amélioration continue de la mise en œuvre des subventions et de la responsabilité des IMS. Cet objectif sera atteint en facilitant le retour d'information au niveau national pour le Fonds mondial et ses parties prenantes;
- Élargir les connexions afin d'établir et de renforcer des partenariats précieux qui garantissent la responsabilité et l'efficacité des IMS tout en améliorant les capacités de l'organisation.

Cela dit, nous restons à l'écoute de vos besoins, de vos questionnements, et de vos succès. Votre confiance est notre moteur, et nous entendons mériter cette confiance à chaque parution de l'OFM.

Depuis plusieurs années, nous formons une communauté dynamique avec laquelle nous partageons des informations et des pratiques. Pussions-nous continuer à accomplir en 2024 de grandes choses pour notre bien-être individuel et collectif. Continuons de grandir, d'apprendre, et de partager nos succès. La santé mondiale est notre priorité, et nous sommes honorés de faire partie de votre parcours de militant, de décideur, de donateur, de survivant, communautaire, etc.

Une fois de plus, nous souhaitons une bonne année à toutes et tous! Nous sommes impatients de partager avec vous les pages passionnantes que 2024 nous réserve.

Avec gratitude,

